



## Dekranasda Kota Siap Bersinergi Wujudkan IKM Tangguh

**YOGYA, TRIBUN** - Pengurus Dewan Kerajinan Nasional Daerah (Dekranasda) Kota Yogyakarta periode 2022-2027, secara resmi dikukuhkan di Kompleks Balai Kota Yogyakarta, Kamis (8/12).

Dalam kepengurusan baru ini, Suni Fatmah didapuk sebagai ketua umum, menggantikan Tri Kirana Muslidatun, yang masa jabatannya habis per 7 Oktober 2022. Prosesi pengukuhan dipimpin Wakil Ketua Dekranasda DI Yogyakarta, KGBRAY Paku Alam X.

Adapun pelantikan jajaran pengurus Dekranasda Kota Yogyakarta sudah dilangsungkan pada 17 November silam, setelah melewati beberapa tahapan.

Penjabat Wali Kota Yogyakarta, Sumadi menyatakan, Pemkot siap berkolaborasi dengan Dekranasda, guna merealisasikan Industri Kecil Menengah (IKM) tangguh, serta memiliki daya saing tinggi. Walau begitu, dirinya menyebut, Dekranasda memiliki tantangan besar ke depan, seiring berubahnya pangsa pasar yang telah beralih ke digital, dan meninggalkan konvensional.

"Sekarang harus meram-

bah *online* atau digital. Kami siap berkolaborasi dengan Dekranasda untuk memberikan edukasi maupun pelatihan bagi pelaku UMKM, dalam pemasaran digital," ucap Sumadi.

Menurutnya, kolaborasi diperlukan untuk membangun dan memperkuat ekonomi daerah, lewat UKM dan IKM yang mempunyai segudang potensi dan kreativitas. Ia menandakan, berkat kreativitas warganya, pandemi Covid-19 silam tak sampai melumpuhkan aktivitas ekonomi Kota Yogya, sehingga momentum kebangkitan pun lebih cepat dirasakan dibanding daerah lain.

"Kota Yogya tidak sampai kolaps, lantaran pelaku industri dan masyarakatnya kreatif. Kita masuk lima besar pengembangan industri kreatif terbesar di Indonesia. Meskipun kotanya kecil, tapi kreativitasnya besar. Bahkan, kita sekarang memiliki UMKM yang memasok produk ke berbagai daerah," urainya.

Sementara Ketua Harian Dekranasda Kota Yogya, Tri Karyadi Riyanto menyampaikan, pada tahap awal, pihaknya bakal mengidentifikasi para anggota yang kini



TRIBUN JOGJA/AZKA RAMADHAN

**SEMANGAT BARU** - Pengurus Dekranasda Kota Yogya periode 2022-2027 selepas prosesi pelantikan di Balai Kota Yogya, Kamis (8/12).

berjumlah sekitar 7 ribuan. Menurutnya, database yang dipunyai Dekranasda harus diperbaiki terlebih dahulu, sebelum lanjut ke upaya-upaya teknis terkait pembinaan, pengembangan, dan sebagainya.

"Karena, sekarang kan ada *inside* baru, tak hanya pengrajin yang menjadi anggota Dekranasda. Misalnya, produk makanan, kemasannya kan pasti butuh desain yang bagus, itu kita rangkul juga. Jadi, sekarang ada 7 ribuan anggota dengan skema itu," ujarnya.

Dekranasda Kota Yogyakarta juga telah mencanangkan agenda sambang pelaku

industri kecil dan menengah, untuk membangun kedekatan. Melalui upaya tersebut, diharapkan kesan eksklusif pengurus Dekranasda bisa ditepis, supaya pelaku IKM semakin terbuka menyampaikan keluhan kesah maupun ragam kebutuhan untuk pengembangan industrinya.

"Kami ingin sambangi ke pelaku IKM, untuk *ngaruh-ke* istilahnya, mendekatkan diri ke para pelaku. Selama ini, takutnya kan dikira eksklusif. Kami akan menjangir, sebetulnya kebutuhan IKM itu apa, misal promosi atau pelatihan ini itu," pungkas Riyanto. **(aka/ord)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005